

令和2年度第2回函館方面八雲警察署協議会議事概要

1 開催日時

令和3年3月18日（木）午後1時20分から同日午後3時0分までの間

2 開催場所

八雲警察署 署長室

3 出席者

(1) 協議会委員 5人（定員6人）

ア 会長 佐藤雅幸

イ 委員 呉敏弘、瀧澤陽子、上野順子、石垣聖子

(2) 警察署 7人

ア 署長 久保敏哉

イ 副署長 徳田一志

ウ 警務課長 角谷浩二

エ 刑生課長 藤原毅一郎

オ 地域課長 小松路偉

カ 交通課長 山崎秀崇

キ 警務係長（庶務担当）

4 報告事項

(1) 刑法犯認知・検挙状況について

(2) 人身事故の発生状況について

(3) 交通死亡事故の発生概要（令和3年1月14日発生）

(4) 懲戒処分について

5 委員の主な要望・意見等

委員～ 八雲警察署の管内では、地域の過疎化による空き家が増加しているかと思われ
ますが、

空き家に対する空き巣、建造物侵入事案等
の発生状況は如何ですか。

署説明～ 昨年は空き家、空き店舗に対する建造物侵入の事案等の発生がありましたが、
被疑者を検挙しており、その後の発生はありません。

空き家に対する対策についても推進しているところではありますが、民事的な
部分も関係してくるところがあるため、役場等と連携して対策を講じていきたい
と考えております。

委員～ やはり空き家対策となれば駐在所の方々がメインになってくるかと思いま
すが、駐在所の役割が大変になってくると思います。

先程役場との連携というお話もありましたが、役場では解体補助の制度もある
と聞いていますので、駐在所の強化を図って取り組んでいただきたいと思います。

署説明～ やはり住民の過疎化によって空き家が増加しているのは駐在所の受持区ではあ
りませんが、この対策については、警察署が一致協力して取り組んでいくべきだと
考えております。

ですが、やはり私たちだけで全てを把握することは難しいため、「この家最近
人が出入りしていないから、空き家かもしれない」といった情報提供を地域住
民の方からしていただける様に取り組んでいきたいと考えております。

委員～ せっかくの機会ということもありますので、長万部町にある空き店舗に関して情報を提供させていただきます。

署説明～ 情報提供をいただきありがとうございます。

強風等による倒壊や事件の発生も考えられるため、同伴については、役場と協力して、先手先手を打った対応をしていきたいと考えます。

委員～ 各駐在所については、小まめに地域の巡回を行ってくれており、地域住民一同安心して生活できる地域だと実感しています。

今後も街頭活動を継続していただければと思います。

署説明～ ありがとうございます。

地域住民の方からそのような声をいただけるということは、警察署として非常にうれしく思います。

今後も地域住民の安全・安心を確保できるよう努めてまいります。

委員～ 今年の八雲は非常に雪が多かったこともあり、カーブミラーがあつたらいいなと思う交差点が複数ありました。

ただ、カーブミラーの設置というのは警察の所管ではないと伺ったのですが、如何ですか。

署説明～ 確かに、カーブミラーの設置は道路管理者の所管する業務となります。

ですが、もしそのような現場がありましたら、警察に通報をしていただければと思います。

その情報を元に私たちが現場を確認し、事故発生の危険性があると判断した際には、私たちの方から、道路管理者に通報の上で交差点の雪の排雪を依頼するなど、連携した対応をすることができます。

また、一定の場所で複数回、同様のことがあれば、道路管理者に対して交通事故の発生防止の観点からカーブミラーの設置を検討するよう促していくことが可能と考えております。

委員～ 巡回連絡というものは、毎年来ていただいている訳ではないと思うのですが、頻度などはあるのでしょうか。

署説明～ 全世帯に対し年1回の巡回を目標として取り組んでおりますが、全て実施できていないというのが現状です。

やはり、巡回連絡で伺った時に仕事等でご自宅にいらっしゃらない方も多く、時間帯を変えたり、土・日・祝日に訪問する等して対応しているところではありますが、全世帯の面接はできていない状態です。

委員～ 巡回連絡は、地域住民として警察官を身近に感じることができ、安心できる活動だと思いますので、今後も継続して欲しいと思います。

署説明～ ありがとうございます。

今後も鋭意取り組んでいきたいと考えております。

委員～ 八雲警察署の建て替えについてお願いします。

八雲警察署については、老朽化が進み、職場環境が悪いと考えております。

また、警察署に勤務する警察官のみならず、警察署に来庁する一般市民についても、窓口での手続きを立ってやらなければいけない状態です。

ご高齢の方も来庁するかと思いますので、地域住民への対応改善も含め、早期建て替えを検討していただければと考えます。

署説明～ 警察署の建て替えについてですが、八雲警察署は昭和37年建築で、老朽化していることは、北海道警察本部の建て替えを担当する部署ともに共通の認識をもっております。

委員～ 庁舎の建て替えと言えば、長万部交番も相当老朽化が進んでいると思いますが、長万部交番の建て替えについて話はあるのでしょうか。

署説明～ 長万部交番については2か年計画で進めており、来年度中には立て替えをする方向で話しを進めております。

6 次回の開催予定

令和3年6月中に開催予定